

# Plan de Participación de Padres y Familias para el Éxito Compartido de los Estudiantes 2024-2025

Revisado el 21 de Mayo de 2024

Laurie Woodruff, Principal  
Sandy Springs Charter Middle School  
8750 Pride Place  
Sandy Springs, GA 30350  
Phone: (470)254-4970  
Fax: (470)254-3334

<https://www.fultonschools.org/sandyspringsms>

## ¿Qué es el Título I?

Sandy Springs MS está identificada como una escuela de Título I, como parte de la Ley Cada Estudiante Triunfa (ESSA). El Título I está diseñado para apoyar los esfuerzos de reforma escolar estatales y locales vinculados a los estándares académicos estatales para mejorar la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes. Los programas de Título I deben basarse en medios efectivos para mejorar el rendimiento de los estudiantes e incluir estrategias para apoyar la participación de la familia. Todas las escuelas de Título I deben desarrollarse conjuntamente con los padres y la familia miembros un plan escrito de participación de los padres y la familia.

## Plan Escolar para Rendimiento Estudiantil Compartidos

### ¿Qué es?

Este es un plan que describe cómo Sandy Springs MS proveerá oportunidades para mejorar la participación de la familia para apoyar el aprendizaje de los estudiantes. Sandy Springs MS valora las contribuciones y la participación de los padres y miembros de la familia para establecer una asociación igualitaria con el objetivo común de mejorar el rendimiento de los estudiantes. Este plan describe las diferentes formas en que Sandy Springs MS apoyará la participación de la familia y cómo los padres pueden ayudar a planificar y participar en actividades y eventos para promover el aprendizaje de los estudiantes en la escuela y en el hogar.

### ¿Cómo se revisa?

Sandy Springs MS invitó a todos los padres a asistir a nuestro Foro Escolar anual la primavera pasada para revisar y revisar este plan de participación de los padres y la familia, así como el plan de toda la escuela, nuestro pacto escuela-familia y el presupuesto de participación familiar. Además, los comentarios de los padres sobre este plan son bienvenidos durante el año escolar a través de un formulario en línea. El plan se publica en el sitio web de nuestra escuela para que los padres lo vean y envíen comentarios durante todo el año. Todos los comentarios de los padres recibidos durante el año se utilizarán para revisar el plan para el próximo año escolar. También distribuimos una encuesta anual en línea y por correo para pedir a los padres sus sugerencias sobre el plan y el uso de los fondos para la participación familiar. Los padres y los miembros de la familia también pueden dar su opinión durante varias reuniones y actividades de padres durante el año escolar, incluido nuestro evento anual Community Cares.

### ¿A quién va dirigido?

Se alienta e invita a todos los estudiantes que participan en el programa de Título I, Parte A, y a sus familias a participar plenamente en las oportunidades descritas en este plan. Sandy Springs MS brindará plena oportunidad para la participación de padres y miembros de la familia con inglés limitado, con discapacidades y niños migrantes.

### ¿Dónde está disponible?

Al comienzo del año, el plan se incluye en el manual del estudiante que se entrega a todos los estudiantes. Como recordatorio, enviaremos el plan por correo electrónico a todos los padres en agosto antes del evento programado de puertas abiertas. El plan también se publicará en el sitio web y las redes sociales de la escuela. Los padres también pueden obtener una copia del plan en el Centro de Recursos para Padres.



## **Metas Distritales 2024-2025**

Aumentar el porcentaje de todos los estudiantes que obtienen una calificación de Competente o Distinguido en los hitos de lectura.

Aumentar el porcentaje de todos los estudiantes que obtienen una calificación de Competente o Distinguido en los hitos de matemáticas.

## **Metas escolares 2024-2025**

**Matemáticas:** Para mayo de 2025, el 71% de los estudiantes obtendrán una calificación en el nivel de desarrollo, competente o distinguido en la evaluación de matemáticas Georgia Milestones, un aumento del 3%.

**ELA:** Para mayo de 2025, el 76.1% de los estudiantes obtendrán una puntuación en el nivel de desarrollo, competente o distinguido en la evaluación ELA Georgia Milestones, un aumento del 3%.

### **Áreas de enfoque:**

**Matemáticas:** Desarrollar la comprensión de los números y las

## **Pactos Escuela-Familia**

Como parte de este plan, Sandy Springs MS y nuestras familias desarrollarán un pacto escuela-familia, que es un acuerdo que los padres, maestros y estudiantes desarrollarán que explica cómo los padres y maestros trabajarán juntos para asegurarse de que todos nuestros estudiantes alcancen los estándares del nivel de grado. Los pactos se revisarán y actualizarán anualmente en función de los comentarios de los padres, estudiantes y maestros durante el evento Community Cares y el Foro Escolar. El Pacto entre la escuela y los padres

también se comparten con padres durante las conferencias de Padre-Maestro.

## **¡Vamos a reunirnos!**

Sandy Springs MS organizará los siguientes eventos para desarrollar la capacidad de una fuerte participación familiar para apoyar una asociación entre la escuela, los padres y la comunidad para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. Todas las reuniones para padres y miembros de la familia se llevarán a cabo en una combinación de ambos y dos veces durante el día: por la mañana antes de la escuela y por la tarde a las 5:30 pm.

### **Jornada de puertas abiertas – 1 de agosto de 2024**

Conozca al maestro de su hijo y a nuestro amable y servicial personal escolar durante el año.

### **Reunión Anual de Padres del Título I – 9 de septiembre de 2024**

Lo invitamos a una noche de aprendizaje y participación sobre nuestro programa de Título I, incluida nuestra política de participación de los padres y la familia, el plan para toda la escuela, los pactos entre la escuela y los padres y los requisitos de los padres. Las invitaciones se enviarán por correo electrónico y se publicarán en el boletín de la escuela, las redes sociales y los medios de comunicación locales.

### **Noche de Currículo – 9 de septiembre de 2024**

Aprenda información útil sobre las expectativas del currículo a nivel de grado para preparar a su hijo para el año escolar.

### **Noche de la Tecnología – 24 de septiembre de 2024**

Obtenga información útil sobre cómo navegar en el portal para padres de Infinite Campus y aprenda sobre las leyes de derechos de autor.

### **Taller de Apoyo/Consejería Estudiantil – 13 de noviembre de 2024**

Recopile información para apoyar el bienestar social y emocional de los estudiantes.

### **Noche de la Alfabetización – 20 de noviembre de 2024**

Aprenda cómo apoyar a su estudiante para que se convierta en un amante seguro de la lectura.

### **Noche de ELL – 20 de noviembre de 2024**

Aprenda cómo acceder a información y recursos importantes e involucrarse en la comunidad.

### **Noche STEM/ Matemáticas – 22 de enero de 2025**

¡Disfruta de una noche de actividades STEM, juegos e información divertida para toda la familia!

### **Noche de datos de evaluación – 19 de febrero de 2025**

Adquiera herramientas para comprender y utilizar los datos y los resultados de las pruebas de su hijo.

### **Reuniones de transición: Abril y mayo de 2025**

¡Obtenga información importante sobre el próximo nivel de grado y conozca a sus nuevos maestros! Múltiple eventos se llevarán a cabo a lo largo del semestre y serán presentados por el personal de consejería de SSCMS y nuestras escuelas primarias y secundarias secundarias.



## Centro de Recursos para Padres

Días/Horarios: Martes, Miércoles, Jueves  
9AM-12PM

Teléfono: (470)254-4970

Persona de Contacto: Laurie Woodruff, Directora  
[WoodruffL@fultonschools.org](mailto:WoodruffL@fultonschools.org)

## Participación de los padres y la familia

SSCMS cree que la participación de la familia significa la participación de los padres y los miembros de la familia en una comunicación regular bidireccional y significativa que involucre el aprendizaje académico de los estudiantes y otras actividades escolares, lo que incluye garantizar:

Que los padres desempeñen un papel integral en ayudar al aprendizaje de sus hijos.

Que se aliente a los padres a participar activamente en la educación de sus hijos en la escuela.

Que los padres participen plenamente en la educación de sus hijos y sean incluidos, según corresponda, en la toma de decisiones y en los comités asesores para ayudar en la educación de sus hijos.

Si el transporte o el cuidado de los niños son barreras para asistir a los eventos de Título I y la participación de la familia, por favor póngase en contacto con la escuela. Si es posible y, cuando sea posible, un representante de la escuela tratará de encontrar un socio comunitario u ofrecerse como voluntario para proporcionar transporte o cuidado de niños.

Laurie Woodruff  
(470) 254-4970

## ¡Sandy Springs MS se está diversificando!

SSCMS tomará las siguientes medidas para promover y apoyar a los padres y miembros de la familia como una base importante de la escuela para fortalecer la escuela y alcanzar nuestras metas escolares. Haremos lo siguiente:

Asegúrese de que toda la información relacionada con la escuela y los programas de padres, reuniones, y otras actividades se publica tanto en inglés como en español.

Proporcionar a los padres una descripción y explicación del currículo en uso en la escuela las formas de evaluación académica utilizadas para medir el progreso de los estudiantes y los niveles de logro del Estado estándares académicos.

Proporcionar capacitación y talleres para apoyar a las familias en temas tales como: capacitación tecnológica (por ejemplo, cómo usar Infinite Campus) y talleres académicos alineados con el rendimiento de los estudiantes, que incluyen, entre otros, áreas de énfasis de SSCMS: STEM y alfabetización.

Proporcionar materiales para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos para mejorar el rendimiento de sus hijos, como recursos de ELA/Lectura y Matemáticas disponibles para su préstamo en el Centro de Recursos para Padres.

Proporcionar a las familias información oportuna sobre los programas del Título I en un formato comprensible y uniforme, incluidos formatos alternativos a pedido y, en la medida de lo posible, en un idioma que los padres puedan entender.

Proporcionar flexibilidad horaria y número de reuniones, como reuniones por la mañana y por la tarde. Las reuniones se ofrecerán en diferentes formatos, como virtuales o presenciales.

La escuela llevará a cabo una reunión inicial en el otoño y una reunión adicional en la primavera de cada año escolar para educar a todos los maestros y al personal sobre cómo mejorar la comunicación con los padres y las familias y cómo trabajar con los padres como socios iguales. La escuela brindará apoyo continuo al personal a través de otras fuentes, tales como: seminarios web, videos instructivos y recursos proporcionados en línea para desarrollar la capacidad del personal durante todo el año escolar.

Las expectativas para los estudiantes en el área de asistencia de Sandy Springs MS están incluidas en la correspondencia y las actividades de participación familiar.



## Normas de participación de los padres y la familia

Sandy Springs MS y nuestros padres han adoptado los Estándares Nacionales de la PTA para Asociaciones Familia-Escuela como el modelo de la escuela para involucrar a los padres, estudiantes y la comunidad. Estas normas son:

1. Dar la bienvenida a todas las familias
2. Comunicarse de manera efectiva
3. Apoyar el éxito de los estudiantes
4. Representar a todos los niños
5. Compartir el poder
6. Colaborar con la comunidad

## Equipo de la Comunidad Escolar

SSCMS invita a todos los padres a unirse al Equipo de la Comunidad Escolar para compartir ideas y formas de involucrar a otros padres y miembros de la familia para construir asociaciones con la escuela, las familias y la comunidad. El equipo se reunirá cuatro veces durante el año escolar, pero los padres y los miembros de la familia también pueden enviar sus ideas o sugerencias en cualquier actividad y reunión escolar, así como a través de nuestras encuestas para padres y nuestro sitio web. Si desea obtener más información sobre el Equipo de Comunidad Escolar, comuníquese con nosotros o complete el formulario y déjelo en la Oficina Principal.

## Equipo de la Comunidad Escolar

Sí, estoy interesado y deseo unirme al Equipo de Comunidad Escolar. Por favor, póngase en contacto conmigo para que pueda obtener más información sobre cómo unirme al Equipo de la Comunidad Escolar. Por favor, envíeme notificaciones sobre futuras reuniones y actualizaciones.

Nombre: \_\_\_\_\_

Nombre y grado del niño: \_\_\_\_\_

Dirección: \_\_\_\_\_

Número de teléfono: \_\_\_\_\_

Dirección de correo electrónico: \_\_\_\_\_

## Comparte tus pensamientos

Queremos saber de ti. Si tiene alguna sugerencia o si hay alguna parte de esta política que considere que no es satisfactoria con las metas de rendimiento académico de los estudiantes y de la escuela, por favor envíenos sus comentarios en el espacio provisto y deje este formulario en la Oficina Principal:

Nombre: (opcional) \_\_\_\_\_

Número de teléfono: (opcional) \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

